



C.I.E.LO

www.associationcielo.org

LES BONNES NOUVELLES DU MOIS DE DÉCEMBRE 2017

Le 4

L'association pour la promotion du monde rural et des personnes déshéritées (APMRPD), notre partenaire local au **Togo**, nous fait connaître l'initiative qu'elle a prise pour compléter l'offre sportive déjà fournie aux enfants et aux jeunes de la ville de Tabligbo par notre projet d'éducation par le sport collectif. En rénovant une vieille table de tennis de table par ses propres moyens, l'association a créé une école de ping-pong en plus de celles de handball, de foot, de basket et de volley-ball qui bénéficient déjà à 142 enfants et jeunes. Tous les dimanches matin, les joueurs se retrouvent sur le terrain de sport construit récemment par C.I.E.LO et s'adonnent à leur passion. Une initiative qui mérite d'être consolidée !



Le 14

L'ensemble des actions de C.I.E.LO réalisées dans le domaine du sport depuis 2012 en **Colombie**, en **Bolivie**, au **Cameroun**, au **Togo** et au **Bénin** reçoit le 3^{ème} prix dans la catégorie « Acteurs Engagés » des **Trophées 2017 du Sport Responsable** organisés par la **société Generali**. Remis à Paris par Sébastien Chabal, ancien joueur du XV de France de rugby, cette récompense est accompagnée d'une dotation de 1 000 €.



Le 15

Après avoir soutenu 9 de nos projets depuis 2011, le **Fonds de dotation Une goutte d'eau** (Loire-Atlantique) accorde à notre association une subvention exceptionnelle de 10 000 €. Avec cette nouvelle contribution qui porte à 109 500 € le montant de ses dons, le fonds de dotation Une goutte d'eau devient, à ce jour, le principal soutien financier de notre association, en volume d'aide accordée.

Le 31

C.I.E.LO vous souhaite une excellente année 2018 en espérant vous retrouver à ses côtés.